

# CeBIT 2013

## De-Mail-Preis für Citkomm

**[7.2.2013] Im Rahmen der CeBIT wird IT-Dienstleister Citkomm der De-Mail Pionierpreis der Firma Mentana-Claimsoft verliehen.**

IT-Dienstleister Citkomm erhält auf der CeBIT 2013 (5. bis 9. März, Hannover) den De-Mail Pionierpreis. Preisgeber ist das Unternehmen Mentana-Claimsoft, das seit 1996 auf digitale Signaturen spezialisiert ist und der erste vom Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) akkreditierte De-Mail-Provider war. Seit August 2012 arbeiten Mentana-Claimsoft und Citkomm zusammen. "Wir haben in den vergangenen Monaten sehr viel Energie und Zeit in das Projekt De-Mail investiert. Es ist schön, wenn das von unserem Partner registriert und entsprechend honoriert wird. Der Preis bestätigt uns in unserem Bestreben, Vorreiter im Bereich De-Mail zu sein", erklärt Volker Rombach, Abteilungsleiter Anwendungstechnik bei Citkomm. Die Preisverleihung findet am 5. März um 14 Uhr am Francotyp-Postalia-Stand D08 in Halle 3 statt. (cs)

<http://www.citkomm.de>

<http://www.claimsoft.de>

<http://www.cebit.de>

Stichwörter: Kongresse, Messen, Mentana-Claimsoft, Citkomm, CeBIT 2013, De-Mail

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)